

ハッピー会行動宣言

北区を取り巻く環境は、財政基盤の脆弱性・少子高齢化の進展など楽観を許さない。しかしながら東京の再開発に伴い、住まう街・働く街として北区の重要性は高まっている。

この状況の中、戸枝大幸君は新進気鋭の青年区議として熱い思いをもって北区改革に全力を傾け、数々の実績を重ねてきた。このように誠実な活動を続けてきた彼の姿から、北区改革の一翼を担うに相応しい人材であると我々は考える。

本年五月、昨夏の都議選の際の有力支持基盤であった「あすか新生議員団」の分裂により、次期都議選に臨む基礎が失われてしまった。この現状を踏まえ、いま再び原点である北区改革に取り組むべきであると考えます。

戸枝大幸君が都議選を通じて訴えてきたのは、北区を起点とした地方自治改革。視点は常に地元北区にあり、取り組むべき課題は同一である。

従って今後、戸枝大幸君を大成させるためにも、先の惜敗を糧として一から出直し、再び区議として実績を積み重ね、区民の信頼を蓄えていくべきである。

このときにあたり、我々ハッピー会は、北区にとって有為な人材である戸枝大幸君のもと一致団結し、圧倒的勝利を目指して、全力を挙げて戦い抜く決意である。

右宣言する。

平成十八年十月吉日

ハッピー会